

TA 07.09.2013

DM-Premiere für Bierfassheber

VON DIRK BERNKOPF

Gotha. Die Saison für die Athleten der Gothaer Bierfassheber hält einen Höhepunkt nach dem anderen bereit. Am heutigen Samstag startet für den Gothaer Verein Michael Hildebrandt bei der Deutschen Meisterschaft im Kraftdreikampf im Ostseebadort Barth auf der Insel Rügen.

Hildebrandt tritt in der Gewichtsklasse bis 93 kg an und trifft bei dem Wettkampf des BDVK auf starke Konkurrenz. Unter anderem auf André Hentschel (VT Union Gr. Ilsede), der mit einer Bestleistung von 845 kg antritt. Das sind immerhin genau 100 kg mehr als die bisher von Michael Hildebrandt erbrachte Bestleistung. Für den Gothaer ist die DM-Teilnahme eine Premiere, was für ihn ein besonderer Ansporn sein dürfte.

Betreut wird der Gothaer von seinem Freund und Trainingspartner Sascha Kabisch. Dieser geht selbst bei der DM in Barth nicht an den Start, weil er zur Deutschen Nationalmannschaft der Kraftdreikämpfer nominiert worden ist. Und diese startet vom 13. bis zum 14. September bei der Western-European-Meisterschaft im französischen Blanquefort.